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Rapport moral AG 2019 
 

Ne le dite surtout pas à Soaz mais la saison 2018-2019 fut sabbatique ! 

Pas de présentation au concours de danse de Kendalc’h, et pas de fest-noz vraz ! 

Mais comme l’a montré le rapport d’activé, les adhérents de Koroll ont fait vivre le cercle toute la saison ! 

Je suis fier de cette association, qui fête ces 17 ans, où chaque membre du conseil d’administration et chaque adhérent 

ont à cœur de faire vivre notre devise :  

« Faire partager la culture Bretonne au-delà des frontières » 

Et même si pour cette année les frontières de la devise sont celles que de Savigny sur Orge, les bases posées depuis 

deux ans maintenant vont nous permettre de les agrandir. 

 

Objectifs de la saison 2018-2019 

Les objectifs de la saison écoulée, proposer un maximum de sorties et la recherche de nouveaux costumes,  sont 

atteints :   

Les très nombreuses sorties ont permis de fédérer un groupe de danseurs qui a engrangé de l’expérience et de la 

confiance. 

L’immense travail préparatoire sur les nouveaux costumes va enfin porter ces fruits (nous aborderons cela dans la 

présentation des projets)  

 

Partenaires  

Nous avons à cœur de travailler en collaboration avec des partenaires car seule, notre association ne pourrait 

progresser.  

Le dialogue avec les différents services de la mairie de Savigny nous permet d’avancer et de montrer que la Bretagne 

est bien vivante dans cette ville.  

Les relations avec notre confédération de rattachement, Kendalc’h, sont très bonnes avec notre présidente d’honneur, 

Régine Barbot, qui nous représente activement. Au sujet de Kendal’ch , un rapprochement des deux confédérations 

(Warleur) est en bonne voie. Restons à l’écoute de ce projet qui va surement bousculer l’avenir des cercles de danses.  

En ile de de France, le 6ème département Breton, Kendal’ch idf change aussi. Jaqueline Lecaudey est partie se reposer 

en Bretagne laissant la place à un nouveau bureau dont nous sommes très fiers d’avoir l’un de ces membres ce soir  : 

Clotilde Hamon ! 

Le partenariat avec le FNFF n’a pas apporté de réelles plus-values cette année et nous nous interrogeons sur notre 

maintien à cette fédération. 

 

Le déroulement des activités  
Pour promouvoir la culture bretonne nous nous appuyons plus que jamais sur nos 3 ateliers :  

- Danses  

- Chants (breton et français)  

- Musique  

 

Ces ateliers sont le cœur de Koroll Breizh.  
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C’est autour d’eux que se forme la vie de l’association : les rencontres, les apprentissages, les découvertes, la 

camaraderie, les fous rires etc.  

 

Fest-noz :  

Il y a un an j’écrivais « Mais réservez votre weekend de novembre 2019 car le Fest-noz nouvelle formule fera un grand 

retour à Savigny sur Orge! » 

Et voilà, novembre arrive, et le retour du Fest-noz-Vraz aussi !  

Et avec lui le premier stage de danse labélisé Kendalc’h «  stage danses du pays Bigouden » 

Ce fut une réelle blessure que de ne pouvoir trouver de solution en 2018. Mais le CA a beaucoup ouvré cette saison 

pour que 2019 efface la cicatrice. Nous vous attendons nombreux pour nous aider (postes de bénévoles) ou pour 

profiter avec amis et familles de cette belle fête de « nuit ». 

 

Les adhérents, membres et autres bénéficiaires 

Cette saison nous étions 58 adhérents. C’est un nombre d’inscrit en baisse mais ce sont des adhérents plus actifs et 

présents,  nous fournissant une force vive plus motivée qui nous permet d’appréhender l’avenir sereinement. 

 

Remerciements 

Je terminerai ce rapport moral en remerciant, chaleureusement toutes les personnes qui font vivre Koroll Breizh. 

Un merci infini aux membres du CA : Nathalie, Françoise, Clotilde, Claudine, Soaz, Murielle,  Michel et Pierre. Chacun 

possède un rôle organisationnel et je peux vous affirmer que chacun le fait en y mettant beaucoup d’énergie. Merci à 

eux ! 

Un merci appuyé aux animateurs des ateliers : Soaz, Nathalie, Clotilde, Gwen, Patrice, Jean-Claude. 

Un merci aux bénévoles qui ont donné de leur temps pour une sortie, pour un poste lors du forum, etc. 

Mais surtout merci à vous tous, adhérents ou futurs adhérents de Koroll pour partager et faire partager la belle culture 

bretonne. 

 

Mot de la fin : 

Pour en avoir discuté avec certains d’entre vous, je partage le constat que lors de la saison passée il nous a manqué 

un projet fédérateur et motivant. Même si l’année a été riche il est important que nous nous fixions des objectifs de 

progression. C’est pourquoi, en tant que président, je souhaite que nous participions au concours de danses organisé 

par Kendalc’h pour la saison à venir.  

 

Cédric Blin 

Président de Koroll Breizh 

 


